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Вступительное слово Михаила Мишустина:

Добрый день, уважаемые коллеги!

На этой неделе делегация Правительства совершила ряд зарубежных
визитов. В Тегеране мы провели переговоры с Президентом и Первым
вице-президентом Ирана. Обстоятельно обсудили развитие
двусторонних отношений. Договорились углублять российско-
иранское сотрудничество по всем направлениям. Особое внимание
уделили реализации совместных проектов в области энергетики,
транспортной инфраструктуры, сельского хозяйства, высоких
технологий, цифровой экономики. Также достаточно подробно обсудили вопрос, связанный
с присоединением Ирана к Евразийскому экономическому союзу в качестве государства-наблюдателя. Мы
рассчитываем, что в ближайшее время вступит в силу соглашение о свободной торговле между союзом
и Ираном, которое существенно улучшит условия работы российских экспортёров на иранском рынке.

В Ереване с партнёрами по «пятёрке» приняли участие в Евразийском
экономическом форуме, где обменялись мнениями по приоритетным
задачам, в частности, цифровой трансформации наших экономик. Там
прошла соответствующая конференция.

Также мы провели третье за текущий год заседание Евразийского
межправительственного совета.

Продолжим координировать усилия, чтобы в полной мере раскрыть
промышленный потенциал союза, поддержать технологические,
наукоёмкие предприятия, обеспечить четыре свободы союза – движение товаров, услуг, капиталов
и рабочей силы.

Важное направление – повышение эффективности таможенного администрирования. Об этом мы подробно
говорили во время заседания МПК.

Тесное взаимодействие в этой сфере необходимо для обеспечения свободного движения товаров
и послужит увеличению поступлений в бюджеты наших государств.

Вместе мы также формируем единое транспортное пространство. Утвердили «дорожную карту» в этой
области на трёхлетний период, в рамках которой усилим работу по модернизации логистической
инфраструктуры и созданию международных коридоров.

На полях межправительственного совета также обсудили наиболее значимые вопросы двусторонней
повестки с Премьер-министром Белоруссии и Председателем Кабинета министров Киргизии.

Уважаемые коллеги!

Важно и дальше расширять сеть устойчивых партнёрств
с иностранными государствами, развивать инфраструктуру для
внешнеэкономической деятельности, технологической, промышленной
кооперации и освоения новых рынков. Решение такой задачи
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необходимо для выполнения поставленных Президентом
национальных целей развития.

К сегодняшней повестке.

Правительство продолжает поддерживать отечественную
микроэлектронику – одну из сфер, изменения в которой стимулируют рост во всех смежных отраслях
экономики, прежде всего высокотехнологичных, – от автопрома до космоса. Её состояние и перспективы
мы недавно подробно обсуждали на форуме в Сочи. Там работали свыше 3 тысяч представителей науки,
бизнеса и, конечно, органов власти. Хочу поблагодарить Академию наук, её президента за активное
участие в форуме и организацию всех мероприятий.

В России действует целый комплекс мер, которые помогают предприятиям радиоэлектронной
промышленности. Одна из них – это льготная ставка по налогу на прибыль. Она помогает компаниям
сэкономить существенные ресурсы. Это уже десятки миллиардов рублей в год.

Мера эта действует до конца декабря. И в разговоре с представителями компаний, в том числе при
посещении стендов, мы слышали просьбу о рассмотрении возможности продления этой меры.
Правительство предлагает продлить её ещё на три года. С некоторым повышением ставки, исходя
из существующих макроэкономических реалий.

Это решение позволит сохранить хорошую динамику, набранную отраслью в последние несколько лет, и,
конечно, станет способствовать достижению одной из ключевых национальных целей, которую поставил
Президент, – обеспечение технологического и промышленного суверенитета страны.

И ещё – о помощи в создании новой собственной продукции в промышленности.

Глава государства подчёркивал, что в текущих условиях главное для опережающего развития –
сосредоточиться на приоритетных задачах.

Мы расширим набор инструментов, доступных передовым предприятиям. Выделим ещё 1 млрд рублей
в виде грантов на научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы с обязательным
внедрением полученных результатов в производство.

Эти средства пойдут на реализацию не менее восьми инновационных проектов в машиностроении, в том
числе транспортном и нефтегазовом.Рассчитываем, что принятое решение поможет росту инвестиционной
активности производителей высокотехнологичной продукции.

Правительство выделило 1 млрд рублей на
создание и внедрение высокотехнологичной
продукции

http://government.ru/news/52772/
http://government.ru/news/52885/
http://government.ru/news/52885/
http://government.ru/news/52885/

